

Fotonoticia 10-09-19

El Aeropuerto de A Coruña acoge una muestra de pintura de Ana Soto



Ana Soto con algunas de las obras expuestas en el Aeropuerto de A Coruña

El Aeropuerto de A Coruña acoge, hasta el próximo 9 de diciembre, una muestra de las obras de la pintora Ana Soto (Montefurado, 1978). El conjunto, formado por diez obras en acrílico sobre lienzo, recrea el universo personal de la artista con la naturaleza como principal tema de inspiración.

“El color es el vehículo que utilizo para suscitar emociones, sorprender y conectar con el público. Se trata de dotar a cada obra de una personalidad y una simbología propia”, afirma la autora de las obras.

La exposición de Ana Soto podrá contemplarse en el vestíbulo de Salidas del Aeropuerto de A Coruña durante los próximos tres meses.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 981 547 690 mbarros@aena.es www.aena.es  [@aena](https://twitter.com/aena)